

TERRASSE

3 Pièces

72 m²

Réf. V-11068

1 200 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite copropriété discrète à deux pas du Col de Villefranche, ce magnifique appartement de 73 m², avec son entrée privée, a été entièrement rénové avec des matériaux hauts de gammes. Il se compose d'un séjour avec une cuisine ouverte donnant sur une superbe terrasse privée d'environ 55m² avec une vue dégagée sur le Cap Ferrat et la rade de Villefranche, de deux chambres en suite avec dressing et salle de bains privatives. Une des deux chambres bénéficie d'un balcon. Pour votre confort, vous disposerez également de deux places de parking privées. Le bien est situé dans un ...

Located in a small, discreet condominium just a stone's throw from the Col de Villefranche, this magnificent 73 sqm apartment, with its own private entrance, has been entirely renovated using high-quality materials. It comprises a living room with an open kitchen opening onto a superb 55sqm private terrace with unobstructed views of Cap Ferrat and the Villefranche harbor, two en suite bedrooms with dressing room and private bathroom. One of the bedrooms has a balcony. Two private parking spaces are also available for your convenience. The property is located in a peaceful setting, yet close to ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

